

PRESSEINFO

Vizebürgermeister Christoph Wiederkehr eröffnet 15. Game City im Wiener Rathaus**Drei Tage Spaß für die ganze Familie bei Österreichs größtem Gaming-Event**

11. Oktober 2024 - Mit der heutigen Eröffnung gibt Vizebürgermeister Christoph Wiederkehr den Startschuss für die 15. Game City. Von 11. bis 13. Oktober wird das Wiener Rathaus zur riesigen Gaming-Arena, die jährlich tausende Besucher*innen anzieht. Über 100 Aussteller bieten auf 15.000 Quadratmetern Programm für alle Altersgruppen - und das bei freiem Eintritt.

Vizebürgermeister Christoph Wiederkehr hieß die Besucher*innen willkommen: *„Die Game City ist pure Freude: Wo sonst Stadtpolitiker die Flure entlanggehen, sehen wir jetzt Kinder und Jugendliche voller Begeisterung durch das Rathaus laufen. Drei Tage lang wird vor und im Rathaus Gaming-Spaß für die ganze Familie geboten. Ob die neuesten Games im prachtvollen Festsaal testen, Pac-Man in der Retro-Area spielen oder spannende Brettspiele ausprobieren - für alle ist etwas dabei. Wie im Vorjahr steht auch diesmal die Gesundheit im Fokus: In drei Gamers-Health-Ecken erfahren Besucher*innen, wie wichtig Pausen sind, welche Snacks beim Zocken unterstützen und welche Bewegungsübungen oder Augentrainings guttun. Besonders freut mich der Besuch zahlreicher Schulklassen, denn Spaß ist ein wichtiger Teil von Bildung und vom Leben. Für die Kleinsten gibt es übrigens das Kindereck ab 4 Jahren. Ich heiße alle herzlich willkommen: Lasst die Games beginnen und den Spaß nie enden!“*

Die online gewählte **Game-City-Bürgermeisterin Vanesh** (Vanessa Radosztics) erhielt feierlich eine Schärpe von Vizebürgermeister Wiederkehr und zeigte sich stolz über ihre neue Rolle: *„Es ist eine Ehre, diese Position zu als Verbindungsstück zwischen der Gaming und Cosplay-Community zu übernehmen und gemeinsam mit meinen Freund*innen hier auf der Game City eine großartige Zeit zu erleben. Ich bin jedes Jahr dabei, und nachdem ich letztes Jahr schon kandidiert habe, freue ich mich umso mehr, dass ich dieses Jahr die Wahl gewonnen habe!“*

Magische Welt von Harry Potter und Super Mario-Neuheiten erleben

Bei der Game City erwartet die Besucher*innen die Österreich-Premiere von *Super Mario Party Jamboree*, das am Nintendo-Stand vor der offiziellen Veröffentlichung gespielt werden kann. Warner Bros bringt das magische Hogwarts-Feeling mit Spielen rund um Harry Potter in die Rathauhallen. In der FM4 Indie-Area gibt es zudem spannende Nachwuchs-Games von heimischen Entwickler*innen zu entdecken. Neben den großen Spieltiteln präsentiert die Indie-Area von FM4 auch heuer wieder die spannendsten Nachwuchs-Games Projekte von heimischen Spieleentwickler*innen.

Packende E-Sports-Turniere und Gamers Health

Wer die eigenen Skills gegen die Profis beweisen möchte, hat bei der Game City viele Möglichkeiten dazu. In der Volkshalle kann man sich täglich bei mehreren Challenges mit E-Sportler*innen des Landes messen. An allen drei Tagen finden auch auf der Bühne im Arkadenhof E-Sports-Wettkämpfe zum Mitfiebern statt.

Auf der Feststiege, im Arkadenhof und im Wappensaal befinden sich auch Gamer Health Areas: Hier werden multimediale Gesundheitsplattformen vorgestellt und Personal-Trainer*innen informieren spielerisch über Ernährung, Bewegung und mentaler Gesundheit. Auch zum Thema Suchtprävention wird beraten und wie viel zum Beispiel die Screen-Zeit betragen sollte und wie man auf einen gesunden Gaming-Zugang achtet.

Beliebte Cosplay-Parade

Ein weiteres absolutes Highlight: Morgen, am Samstag, den 12. Oktober, wird die beliebte Cosplay-Parade die Wiener Innenstadt in ein lebendiges Farbenmeer aus fantastischen Kostümen verwandeln! Gemeinsam mit Vienna Comix ziehen die detailverliebten Cosplayer um 14 Uhr vom Museumsquartier bis zum Rathaus und feiern ihre Lieblingscharaktere aus Games und Anime. Bei Schlechtwetter findet die Parade am Sonntag, den 15. Oktober um 14 Uhr statt.

Fachmesse: Games als Bildungstool und zukünftige Herausforderungen

Über 300 Mitarbeiter*innen sorgen insgesamt für einen reibungslosen Ablauf und bieten ein vielseitiges Programm: E-Sport-Wettkämpfe, Gewinnspiele, Talentwettbewerbe, Cosplay-Auftritte und spannende Einblicke in die Zukunft des Gamings bei der internationalen Fachtagung FROG (Future and Reality of Gaming). Das Thema der parallel laufenden Fachmesse lautet "Gaming the Apocalypse". Diskutiert wird etwa darüber, welche Fähigkeiten man in Spielen lernen kann, um besser mit den Herausforderungen der Zukunft umzugehen oder ob Games als Bildungstool eingesetzt werden können, um über Krisen zu informieren.

Wienextra-Geschäftsführer Vucko Schüchner betont: *„Im Mittelpunkt der Game City steht das Gemeinsame – miteinander zu reden, zuzuhören, Zeit zu verbringen und einfach Spaß und Freude zu teilen. Gerade in Zeiten, in denen oft Trennendes betont wird, ist es umso wichtiger, das Verbindende zu stärken. Als Veranstalter der Game City legen wir großen Wert darauf, die Freude am gemeinsamen und verantwortungsvollen Spielen zu fördern. Dass die Stadt Wien dieses Event im Rathaus ermöglicht – und das alles bei freiem Eintritt – macht die Game City zu einem ganz besonderen Erlebnis.“*

In der Wienextra-Kinderzone im ersten Stock entdecken selbst die Kleinsten ab 4 Jahren spielerisch die Welt der Games und Brettspiele. Beratungsangebote informieren zu einem verantwortungsbewussten und altersgerechten Umgang mit digitalen Spielen. Hauptpartner Media Markt bietet im Festsaal Spielspaß und stellt die neuesten Technik-Highlights der Gaming-Szene vor, darunter zum Beispiel Virtual-Reality-Headsets.

Am Rathausplatz und im Arkadenhof können sich Spiele-Fans bei unterschiedlichen Food-Trucks stärken. Vor dem Rathaus gibt es einen großen Scooter-Parcours. Und auch im Arkadenhof laden Bewegungsspiele wie Lasertag- und Tanzspiele zu Mitmachen ein. Ein buntes Rahmenprogramm bietet die Bühne im Arkadenhof mit Spielen und Turnieren, sowie Auftritten von Cosplayern.

Die Game City 2024 auf einen Blick

- **Datum:** 11. bis 13. Oktober 2023
- **Öffnungszeiten:** Fr 9:00 – 19:00 Uhr, Sa und So 10:00 – 19:00 Uhr
- **Ort:** Rathaus Wien, 1010 Wien, Eingang über den Rathausplatz
- **Teilnahme:** Der Eintritt zur GAME CITY ist kostenfrei
- **Alle Infos** gibt es unter game-city.at

Über die Game City

Die Game City macht das Wiener Rathaus alljährlich drei Tage lang zum Spiele-Paradies des Landes und findet 2024 bereits zum 15. Mal statt. Im Vorjahr besuchten 70.000 Menschen die Game City. Mit mehr als 100 Aussteller*innen auf circa 15.000 m² Fläche ist die GAME CITY die größte Veranstaltung ihrer Art in Österreich. Besucher*innen jeder Altersstufe sind eingeladen, in Spielereisen aus Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft einzutauchen. Neben der Unterhaltung stehen auch der pädagogische Aspekt von Gaming und Schlüsselthemen wie Medienkompetenz und ein

verantwortungsvoller Umgang mit Computerspielen im Zentrum der GAME CITY. Auf der Fachtagung FROG - Future and Reality of Gaming wird zudem jährlich ein Spezialthema aus der Welt des Gamings aus wissenschaftlicher Perspektive betrachtet. Die GAME CITY wird vom Verein WIENXTRA in enger Kooperation mit der Stadt Wien und in Zusammenarbeit mit der Event-Agentur MICE & Men (miceandmen.at) veranstaltet.

PRESSEKONTAKT:

WIENXTRA-Kommunikation

Kristina Grgić

Tel.: 01 909 4000 84381

E-Mail: kristina.grgic@wienxtra.at